

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat dan Rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan sesuai yang diharapkan. Skripsi ini berjudul “Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas VIII Yayasan Madrasah Islamiyah Medan T.A. 2016/2017”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan banyak terima kasih dan penghargaan kepada Bapak Drs. Zul Amry, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima juga disampaikan kepada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Sahat Saragih, M.Pd, Bapak Prof. Dr. B. Sinaga, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran yang membangun mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. W. Raja Gukguk, M.Pd selaku Pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran perkuliahan. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku rektor UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA UNIMED, bapak Dr, Edy Surya, M.Si, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku ketua jurusan, sekretaris jurusan, dan Ketua Pprogram studi matematika FMIPA UNIMED serta seluruh Bapak, Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rustam, S.Pd.I selaku kepala sekolah Yayasan Madrasah Islamiyah Medan, guru mata pelajaran matematika Ibu Srinurwati S.Pd, dan juga seluruh Guru/Staf Pegawai Sekolah Yayasan Madrasah Islamiyah Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada ayahanda tercinta Suwandi dan Ibunda tercinta Farida Awra serta kepada Kakak, Abang tercinta Awlia Husna S.Pd, Khairul Akbar S.Pd.I dan Adik tersayang Taqya Azzahra Syaharani yang telah banyak memberi kasih sayang, semangat, nasehat, do'a dan materi sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksanakan dengan baik. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada teman-teman seperjuangan, Jurusan Matematika terkhususnya kepada kelas grup HIDUP SEGAN MATI TAK MAU (Eks' A 2012) yaitu Upik Abu Damayanti Damanik (Hidung Kembang), Barbie Afrika Leni Harahap (Lekong), Rita Malona Butarbutar (Satpan Eks' A), dan penyemangat yang senantiasa nemani begadang Richardi Siregar serta Adik-adik kos Nurlia (Kebo), Ira (Ceking), Ade Fadilah Rambe (Kriting Kombang), Nazmi Handayani Harahap (BOMBOM) dan teman-teman yang tidak bisa penulis cantumkan namanya satu persatu namun senantiasa memberikan semangat dan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari dan masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2017

Penulis,

Mutiara Tursina
NIM. 4123311031